
平成２８年度第１回理事会議事録 

 

日 時   平成２８年５月１２日（木）１３：３０～１４：４０ 

場 所   常盤公民館 ２階会議室 

参加者   会長（木戸）、副会長（池田・長町） 

総務（茂林・菊池・大出・佐藤・石井・片岡・大場） 

企画（野口・伊藤・荒山〈関根代理〉大山） 

 

理事 １９名のうち１４名出席につき成立 

 

要 約 

冒頭に会長から本日の理事会の趣旨は、５月１９日の総会に提出する議案書の決定等

であるとの説明があった。 

 

  以下、議案書に従って議事がすすめられた。 

 Ｐ２ 新年会＆ボウリング大会収支明細 

 これは３月の全体集会において、山内さんから仮決算書の中で係る支出の詳細について

の質問があったのに対し即答できなかったため、改めて表記することとしたもので、茂林

さんが各項目を読み上げて説明した。 

マイシューズ３００円は、シューズ持参者の値引き分を返還したもの。 

会長補足：想定される質問は予備費からの補填７，４７０円であるが、１人当たりの支出

額はそれほど大きなものではない。また、バス旅行が受益者負担により校友会からの支出

が予算額を大幅に下回っているので広報部全体としての予算枠を超えてはいないことで理

解を得ることとする。これは、本来企画部が説明すべきことである。 

なお、今後は各行事の責任者が報告するとともに会計に提出することとするので了解され

たい。 

 

Ｐ３ 決算書（案） 

３月の全体集会時に提出したものと総会関連費及び理事会関連費に若干相違が出たので

変更が生じた。 

総会では茂林さんが執行額のみ読み上げる。 

会長補足：予備費の内訳はコンサート謝金５，０００円、さいたマーチ補助金２，０００

円、コピー代５００円である。 

野口理事：さいたマーチは北協の決定事項なので予算化できないか？ 

 



Ｐ４～Ｐ９ 規約（一部改正案）～各名簿 

改正部分を表示する必要がある。（原本は色付けしてある。） 

提出された案に沿って会長から縷々説明があった。 

第６条 広報部はないので担当と表示する。 

総務担当以下 必要数 とした。 

第１２条 （２） …の選任ついては、班代表及び各クラブ代表並びに理事会が指名した

ものを… 

 

Ｐ１０ 活動計画 

副会長説明：広報部が独立ではなく総務の中に入ったことにより、総務の分担を明示した。 

校友会からのお知らせをホームページに頼ることについては、パソコンが苦手な方から異

論も出ており班長からメールあるいはＦＡＸで周知をお願いしたい。なお、ホームページ

も有効活用していただきたい。 

「かけはし通信」は昨年と同じにカラー印刷で２回発行する。 

写真についてはボケてしまうので片岡さんあてに別に送って欲しい。 

片岡さん：写真は４メガバイトが都合がよいので、ファイルを小さくする方法を印刷して

きたので配布する。 

 

Ｐ１１ 企画部計画検討資料 

会長兼企画部長説明：３月に会員から意見があったことから、総会を年１回とし、５月に

決算と予算を決議する。 

企画部の行事は検討中であり変動の可能性が大きいが、２７年度には６回実施したもの

を今年度は４回程度にする。 

現在決定しているのは５月の総会に続く「健康体操」のみである。椅子に座ってのスト

レッチや一人じゃんけんで苦笑することで認知症予防になる。総会のスタートを早めて９

時５０分から１時間程度で済ませて、１０時５０分には始めたい。１２時には会場を元通

りにして明け渡さなければならない。当番班の務めは総会までで後半は企画部が受け持つ。 

バス旅行については、協議会のバス旅行がなくなるので続ける方向で検討したい。 

今年も受益者負担を原則とするが、人数に変更が生じた場合の予備費として１０，０００

円計上した。３月頃はバス代が安いので良いかと思う。寒い時期なので房総や三浦半島は

どうだろうか。トイレ付バスには是非論があるが経費的には６名分少ない席数になるので

その分だけ個人負担が増える。企画部で検討したいが、１人当たり５，０００円であげた

いと考えている 

野口理事：全体集会の時に各班の活動状況の発表をしたらどうか。 

会長：平成２６年９月まで行っていた実績がある。 

企画部の事業とは別に、複数の班の交流会（食事会）を提案する。 



北協行事の「お元気倶楽部」の６月が１０期の当番で、各班持ち回りで２名の割振りで

お願いする。１２月にも同様であり、２時間程度の会場準備・受付チェック・ビデオの操

作業務がある。 

１１月のシニア社会参加が新規事業として入ってきたが、これは市長の「幸せ倍増計画」

によるもので校友会協議会・人材センター・人材バンクと一緒に進めていくもので具体的

には未定である。 

さいたマーチは確定しているが経費をどうするか検討の余地がある。 

長町副会長：浦和踊りについては別紙による。 

北協の演芸会の出し物について案があれば伺いたい。個人出演でもよいので情報が欲し

い。 

連合会文化祭はみんなで何かできないかと考えている。 

 

Ｐ１２ 予算案 

会長：協議会のボウリング大会と企画部のボウリング大会の位置付けを説明。 

講演会は未定なので「等」を書き添える。 

 

Ｐ１３ ボランティア活動当番についてのお願い 

前出のとおり。 

 

Ｐ１４～１５ 浦和おどり 

長町副会長：タイムテーブル（案）及び「ご案内」に沿って説明した。 

各班２～３名の参加を要請したい。 

１０期は浴衣が多いが法被が１２枚なので人数が決まり次第用意したい。 

サポーターを含めて、５月一杯までに報告をお願いする。 

                             以   上 


